

Básica en L. América la Industria Energética de México y Argentina

„Solamente de pensar en los equipos para la industria de los energéticos que van a adquirir México, Brasil y Argentina en los próximos 20 años, podemos fácilmente llegar a la conclusión de que eso debería permitir el desarrollo de poderosas industrias productoras de tal equipo en Latinoamérica, que eventualmente podría ayudar a todos los países”.

El licenciado Francisco Javier Alejo, secretario del Patrimonio Nacional, afirmó ayer lo anterior ante los ministros y delegados a la VI Reunión de la Organización Latinoamericana de Energía (OLADE).

Señaló también que si de la OLADE no surge un conjunto de acciones prácticas, útiles para los países latinoamericanos, se demostrará en definitiva lo que se ha afirmado en el sentido de que “los latinoamericanos tenemos una terminología muy desarrollada para los discursos y una tecnología subdesarrollada para la acción”.

El titular de Patrimonio Nacional habló tras de escuchar el debate general dentro de la Reunión e hizo hincapié en que los problemas a que se enfrenta América ahora en materia de energía son de tamaño gravedad, que indudablemente no podemos incurrir en la irresponsabilidad de desperdiciar una organización que entre todos creamos.

El funcionario mexicano quien habló con bastante franqueza, agregó que dentro de Latinoamérica, dentro de OLADE, hay varios países que son exportadores de petróleo. México es exportador, marginal, en cantidades modestas, comparado con los grandes exportadores del grupo, pero también lo es.

Hay varios países que son miembros de la OPEP y que, en consecuencia, siguen las políticas de la OPEP. Por lo menos en lo que hace a los precios, México también sigue las políticas de la OPEP.

Creo, añadió Alejo, que ninguno de nosotros puede desconocer y negar el derecho de esos países a reivindicar el valor de los recursos naturales que están exportando fundamentalmente los países desarrollados.

DAÑO A ECONOMIAS DEBILES

Pero también creo que ninguno de nosotros puede desconocer o ignorar el daño que junto con ello sufren muchos países de Latinoamérica, concretamente, con economías débiles, incluso con una potencialidad económica relativamente limitada.

EXCELSIOR

Angel Labruna Habla y Habla

‘Argentina Hará el Mundial y Obtendrá el Título’

CALI, Colombia, 9 de septiembre. (AP)—Angel Labruna, director técnico del River Plate, aseguró aquí que Argentina organizará la Copa Mundial de Fútbol de 1978 y que la selección nacional obtendrá el título.

Han circulado muchos rumores de que tal vez Argentina tenga que renunciar a organizar el campeonato mundial de fútbol, pero hasta ahora la FIFA mantiene como sede a este país, a pesar de que las obras materiales parecen estar un poco retrasadas.

Labruna dijo que se está trabajando con cautela, y con muy buena organización, en la búsqueda de los mejores jugadores que hay en Argentina para estructurar una óptima selección nacional.

Señaló que, en este momento, hay cuatro equipos

pre seleccionados con jugadores del interior, juveniles y consagrados.

“Por eso tengo fe y confianza en que saldrá el mejor seleccionado argentino para 1978”, afirmó el director técnico de River, campeón Argentino.

Indicó que cualquier problema financiero que pueda presentarse “será superado, porque la decisión del pueblo argentino y del gobierno es realizar el campeonato mundial en la fecha prevista”.